

dimanche précédent, elle a commencé à nous proposer, dans ses prières et dans ses cérémonies, la Passion du Sauveur, à la mémoire de laquelle elle consacre les deux dernières semaines du carême. Elle a interrompu le souvenir de ce mystère douloureux par la célébration de cette fête, qui semblait annoncer au divin Sauveur un tout autre avenir; mais elle revient aussitôt aux souffrances qu'elle veut que nous honorions dans ce saint temps. Elle nous avertit par là de ne point imiter la légèreté de ce peuple qui, après avoir crié *Hosanna*, c'est-à-dire conservez-le-nous, cria, six jours après : *Crucifige eum*, crucifiez-le !

*Méditons : après les pleurs, la joie.* 1o Le chemin étroit par lequel le divin Sauveur a marché aurait rebuté tout le monde s'il ne nous avait fait voir, au bout de ce pénible chemin, une éternelle et souveraine félicité. 2o Ne craignons donc pas : d'être humiliés avec Jésus-Christ, puisque nous mériterons d'être glorifiés avec lui. Ne prétendons pas avoir part à sa grandeur si nous ne participons pas à son abaissement.

#### *Le Jeudi Saint*

On célèbre en ce jour la fête de l'institution du sacerdoce, la clef de tous les bienfaits que la divine miséricorde fait pleuvoir sur l'humanité au nom de N.-S. J.-C. A ce propos, quelques pensées de saint Jean Chrysostome ne pourront que nous édifier :

“Le prêtre prie pour vous, il vous régénère à la vie spirituelle, il vous prodigue ses exhortations, il vous visite et accourt à votre voix, sitôt que vous l'appellez, de nuit comme de jour. Seraient-ce des reproches, des injures, des désagréments amers qu'il recueillerait de son dévouement? Cependant qui l'obligeait à un aussi laborieux ministère? A-t-il bien ou mal fait en s'y résignant? Pour vous tous les agréments de la vie pour lui toutes les privations. Sa vie tout entière se passe au service de l'Eglise. Saint Paul vous demande pour les prêtres de Jésus-Christ *vénération et amour, en reconnaissance de tant de travaux et de sollicitude. Une affection filiale, est-ce trop pour des hommes qui vous ouvrent les portes du ciel et vous introduisent dans la gloire éternelle?... Lorsque vous voyez un prêtre peu digne de son caractère sacré, ne vous en prenez pas à sa dignité. Ce n'est pas la chose qu'il faut condamner, mais l'homme. Judas fut un traître; tous les apôtres l'étaient-ils?*”